

DEPORTES | Mountain Bike

Priego volverá a ser sede de una prueba del circuito provincial de mountain bike

Vuelve el circuito de bicicleta de montaña ‘DiputaciónCórdoba XCM Series’ con un total de diez pruebas puntuables

Redacción

Lunes 30 de enero de 2023 - 18:23



La provincia de Córdoba contará de nuevo esta temporada con uno de los circuitos de ciclismo más demandados, el ‘DiputaciónCórdoba XCM Series 2023’, una competición de la modalidad de BTT Media Maratón que cuenta con el respaldo de la Delegación de Juventud y Deportes de la Diputación y que pone en marcha la Federación Andaluza de Ciclismo gracias, además, a la colaboración de los clubes ciclistas y de los ayuntamientos, donde nuestra localidad volverá a ser sede de una prueba.

La delegada de Deportes en la institución provincial, Ana Blasco, destacó en su presentación que “este año vamos a pasar por las comarcas y municipios de la provincia en diez citas del más alto nivel, dos más que en 2022, dando así lugar a un circuito único que atraviesa una gran variedad de paisajes y entornos naturales”.

Añadiendo que “tendremos pruebas en las localidades de Adamuz, Belalcázar, Alcaracejos, Guadalquivir, Villanueva de Córdoba, Lucena, Montemayor, Castro del Río, Priego de Córdoba y Villafranca de Córdoba; todas ellas citas que seguro contarán con mucha participación y asistencia de público”.

Por último, la responsable de Deportes en la Diputación señaló que “este circuito provincial pone de manifiesto nuestra decidida apuesta por el ciclismo y la organización de eventos deportivos de calidad, contando para ello con el asesoramiento técnico de la Federación Andaluza de Ciclismo”.

Las pruebas comenzarán el 19 de marzo con la XIV Media Maratón Montes Comunes Adamuz. A continuación, tendrán lugar la IX BTT Monte Malagón de Belalcázar (16 abril), la I BTT Alcaracejos (22 abril), la II Media Maratón Guadalquivir (30 abril), la Vuelta BTT Villanueva de Córdoba-Memorial Isidro Pulido (13 mayo), XXVIII Ruta MTB Ciudad de Lucena (21 mayo), VI Media Maratón Villa de Montemayor (17 septiembre), II Media Maratón Villa de Castro del Río (1 octubre), Ciudad de Priego (5 noviembre) y Media Maratón AMV Villafranca de Córdoba (19 noviembre).

Las clasificaciones del circuito están abiertas a todos los participantes, ya sea con licencia anual o bien con licencia de un día. Habrá clasificación por clubes al finalizar la competición. Además, las personas que participen en la mitad más una de las pruebas celebradas entrarán en la clasificación final y recibirán el maillot oficial del circuito.

Toda la información sobre la competición, inscripciones, clasificaciones y las novedades en cuanto a normativa y funcionamiento de las pruebas se podrá consultar en la web www.cordobaxcmseries.com